

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: TRANSPORT& INVESTMENT BARTER COMPANY Date: 26-11-2023 12:38:41 PM Subject: The Resolutions Of The General Assembly Meeting	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: المقايضة للنقل والاستثمار التاريخ: 12-11-2023 12:38:41 PM الموضوع: نتائج اجتماع الهيئة العامة العادي
The Ordinary General Assembly Meeting of TRANSPORT& INVESTMENT BARTER COMPANY was held on 11:00 On 26-11-2023 at من خلال وسائل الاتصال (ZOOM), the shareholders participation in the Assembly Meeting was 42.17%	عقد الساعة 26-11-2023 على 11:00 اجتماع الهيئة العامة العادية لشركة المقايضة للنقل والاستثمار.وذلك في من خلال وسائل الاتصال المرئي والإلكتروني (ZOOM) وبنسبة حضور 42.17%
Subject: Meeting Status	الموضوع: حالة الاجتماع
The general assembly meeting was cancelled / rescheduled The general assembly meeting has been rescheduled	تم الغاء/اعادة جدولة اجتماع الهيئة العامة تم تاجيل موعد اجتماع الهيئة العامة
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Akram AbdalQader	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Akram AbdalQader